
 

 

＜日時＞  

令和２年３月１６日（月） １４：００～ 

 

＜場所＞ 

 シンクタンク庁舎 入札室（岐阜市薮田南 5丁目 14-12） 

 

＜出席者＞  

（公社）岐阜県獣医師会長   石黒利治 

岐阜大学応用生物科学部付属動物病院院長 森崇 

（一社）岐阜県動物愛護ネットワーク会議会長   各務能正 

岐阜県動物愛護センター所長   村瀬真子 

岐阜県健康福祉部生活衛生課長   野池真奈美 

岐阜県健康福祉部生活衛生課   政井和彦、村井丈依 

 

＜議題＞ 

議題１ 県政モニターアンケート実施結果について（別紙１） 

議題２ 動物愛護推進員活動支援事業の実施結果について（別紙２） 

議題３ 動物愛護教室の実施結果について（別紙３） 

議題４ 改正動物愛護管理基本指針について（別紙４） 

 

＜議事＞ 

議題１から４について、事務局説明。 

 

【議題１】 

・委員からの意見等 

〇議題１について 

（委 員）モニターの任期はあるのか、また、地域分布などはどのように決めているの

か。 

（事務局）毎年、公募及び住民基本台帳閲覧による無作為抽出により、年齢・地域等を

考慮し、７００～８００人程度を選定し委嘱している。郵送モニター、インタ

ーネットモニターを各３５０～４００人程度 

 

〇議題２、３について 

（委 員）推進員が行っている活動を一覧表にして、各推進員に配布することで、推進

員が他の活動への参加者するきっかけにできると考える。 

 

〇議題４について 

 （委 員）基本指針に、譲渡ボランティアの過密飼育等の問題についての記載がある。

今後考えなければいけない問題であるが、ボランティアは、動物を助けたいと

いう気持ちが強く難しい問題である。 
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